

President of the King's Privy Council for
Canada and Minister of Emergency
Preparedness and Minister responsible for
the Pacific Economic Development Agency of
Canada



Président du Conseil privé du Roi pour le
Canada et ministre de la Protection civile et
ministre responsable de l'Agence de
développement économique du Pacifique
Canada

Ottawa, Canada K1A 0G2



Welcome to *EXCELeRate2024: GroYourBiz with the Speed of Collaboration*.

This event brings together the innovators and entrepreneurs who are creating our future. You are here because you know that unlocking the full potential of women not only grows our economy, it builds a better world for everyone. I am sure that the conversations and collaborations that start at this event will make the conference's theme -- *new ways of thinking beyond the norm* -- come alive through your leadership.

The Government of Canada is pleased to support the *EXCELeRate2024* conference. As Minister of PacifiCan, the dedicated federal economic development agency for British Columbians, I share your ambition for our province, our entrepreneurs, our communities, and all British Columbians.

Entrepreneurship can be challenging. Coming together as a community is important for sharing your learning, creating ideas, and celebrating one another. In bringing us together, conferences like this build a stronger British Columbia. Together, we are creating an inclusive economy so more British Columbians get access to good jobs that support their families and build vibrant communities.

On behalf of the Government of Canada, congratulations to the *GroYourBiz Institute for Global Connections* for delivering this conference. Congratulations also to the attendees. May you leave this conference inspired and ready to continue to find new ways of thinking beyond the norm.

Thank you. I look forward to celebrating your success.

Bienvenue à la conférence *EXCELeRate2024 : GroYourBiz with the Speed of Collaboration*.

Cet événement rassemble les personnes œuvrant en entrepreneuriat et en innovation qui façonnent notre avenir. Vous êtes ici parce que vous savez que valoriser le plein potentiel des femmes permet non seulement de faire croître notre économie, mais aussi de construire un monde meilleur. Je suis certain que les conversations et les collaborations qui s'amorceront lors de cet événement donneront vie au thème de la conférence, qui porte sur les nouvelles façons de penser au-delà de la norme, grâce à votre leadership.

Le gouvernement du Canada est heureux de soutenir la conférence *EXCELeRate2024*. En tant que ministre de PacifiCan, l'agence fédérale de développement économique dédiée à la Colombie-Britannique, je nourris les mêmes ambitions que vous pour notre province, nos gens d'affaires, nos collectivités et tous les Britanno-Colombiens et Britanno-Colombiennes.

L'entrepreneuriat peut être un parcours semé d'embûches. Il est important de se réunir en tant que communauté pour transmettre nos apprentissages, générer des idées et souligner ensemble nos réussites. En nous rassemblant, les conférences comme celle-ci renforcent la Colombie-Britannique. Ensemble, nous créons une économie inclusive afin qu'un plus grand nombre de personnes aient accès à de bons emplois qui leur permettent de subvenir aux besoins de leur famille et de bâtir des communautés dynamiques en Colombie-Britannique.

Au nom du gouvernement du Canada, je félicite *le GroYourBiz Institute for Global Connections* d'avoir organisé cette conférence. Félicitations également aux participantes et participants. Que cette conférence soit pour vous une source d'inspiration et qu'elle vous permette de continuer à trouver de nouvelles façons de penser au-delà de la norme.

Je vous remercie et je me réjouis à l'idée de célébrer votre succès.

The Honourable / L'honorable Harjit S. Sajjan

April / avril
2024